

## 2学期の茶華道部 活動報告

### 【華道部門】

2学期は日頃の作品制作に加え、「八潮祭（文化祭）」での作品展示という大きな山場を迎えました。各自が思い思いのお花でデッサンを描くところから始まり、イメージを膨らませながら実際に生けてみるなど・・・本番に向けて部員一同お稽古を重ねてきました。当日生徒ホールに展示されていた作品をご覧ください。



## 【茶道部門】

華道部門と同じく、2学期の山場「八潮祭（文化祭）」では茶箱のお点前で100名を超えるお客様をおもてなしました。

また夏休み中にさかのぼると、スイス・ジュネーブ市から国際交流にいらっしゃった留学生のみなさんに、茶道体験をしていただく機会を設けました。日本の文化に親しんでいただけただうえ、部員一同も学ぶことが多く大変勉強になった交流でした。

また11月は茶道のお正月である「炉開き」の茶会も開きました。季節のお菓子「亥の子餅」をいただきました。



↑文化祭でのお茶席／↓炉開き



↑留学生との国際交流／↓亥の子餅



また、2学期のもう一つの山場「中央大会・冬の茶会」も、12月23日、上野・国立博物館の庭園にて行われました。ここまでのお稽古の成果を発揮し、無事席主を務めることができました。また、開会式では八潮高校茶華道部の「東京都高等学校文化連盟会長賞」の受賞もアナウンスされ、日頃の頑張りが認められた日となりました！

